

SPD ORTSVEREIN UNDENHEIM LÄDT EIN ZUM THEMA

SICHERHEIT IM ÖFFENTLICHEN RAUM

Kriminalitätsstatistik
Kriminalitätsbekämpfung

Unfälle

Aktuelle Lage

Bericht aus dem Landtag RLP

Referierende

Nina Klinkel

MdL, Mitglied im Innenausschuss

Ernst Scharbach

Gewerkschaft der Polizei -Senioren-



12. März 2024

18.00 Uhr

Hemingway Lounge
Alzeyer Str. 20 (Praxis Kornmann)
55278 Udenheim

SPD

SPD



Unser Blättche

Udenheim // März 2024

Liebe Udenheimerinnen und Udenheimer,

Ende Januar sandte eine Udenheimerin mir folgende Zeilen zu: „Ich habe das Glück in einem demokratischen Land zu leben. Deshalb müssen rechte Strömungen mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln bekämpft werden. Das geht nur mit starken demokratischen Parteien, die ganz klar zu diesem Thema Stellung beziehen. Ich gehöre jetzt zu einer dieser Parteien.“ Mir wurde warm ums Herz.

Denn bei aller berechtigter Kritik an den sogenannten etablierten Parteien bleibt eine wichtige Wahrheit: Parteien haben Grundwerte formuliert, an denen sich das Handeln ihrer Mitglieder orientiert.

Wir wissen also genau, wofür eine Partei steht - und wogegen sie steht. Die Grundwerte der SPD lauten: Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität.

Die Mitglieder der SPD leben Demokratie, fördern sozialen Frieden und stellen sich gegen Ausgrenzung – seit 160 Jahren. Hinter dem Kürzel SPD stehen mutige Frauen und Männer: Julie Bebel und Jeannette Wolff, Willy Brandt und Staatsrat Ludwig Schwamb.

Wenn auch Sie mit uns für Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität eintreten wollen, sprechen Sie mich gerne an.



Ich wünsche Ihnen Kraft, Mut und Zuversicht.

Peter Dietz

Vorsitzender
SPD Udenheim

Vier Udenheimer auf der VG-Liste der SPD



Rainer Lerch
Platz 17



Dorothee Hientzsch
Platz 20



Holger Kröhler
Platz 37



Michael Distelhut
Platz 39

Bei der Kommunalwahl am 9. Juni stehen vier Kandidaten des Udenheimer Ortsvereines auf der SPD-Liste für den Verbandsgemeinderat: Rainer Lerch auf Platz 17, Dorothee Hientzsch auf Platz 20, Holger Kröhler auf Platz 37 und Michael Distelhut auf Platz 39. Alle Vier wollen die Interessen unserer Gemeinde im Verbandsgemeinderat vertreten und Udenheim dort Gehör verschaffen. Spitzenkandidat der SPD ist Mario Gebhardt aus Nierstein.

Für die SPD gehe es darum, bei der Wahl den „maximalen Erfolg“ zu erreichen, betonte Verbandschef Markus Beutel bei der Mitgliederversammlung. Es sei das

Ziel der SPD, nach der Wahl die stärkste Fraktion im Verbandsgemeinderat zu stellen und wieder Verantwortung in der Verwaltung zu übernehmen, sagte Beutel. Die SPD stößt gerade bei vielen jungen Leuten auf Zuspruch. So freuen wir uns, dass ein Viertel der 44 Kandidaten auf der Liste im Juso-Alter ist, also zwischen 18 und 35 Jahre alt.

In der kommenden Legislaturperiode stehen wichtige Themen für alle Gemeinden der Verbandsgemeinde an, unter anderem der Neubau eines Hallenbads, die Entwicklung des Rhein-Selz-Parks und Maßnahmen zum Klimaschutz.

Jusos mit Energie und Hingabe für die VG Rhein-Selz

„Die Zeiten sind herausfordernd, aber wir sind hier, um die größte VG der Welt zu einem noch besseren Ort zu machen! Rhein-Selz verdient frischen Wind, und wir, die Jusos vor Ort, sind bereit, die Segel zu setzen. Unser Ziel? Die größte VG der Welt zur BESTEN VG der Welt zu machen. Inmitten vermeintlich langweiliger Kommunalpolitik bringen wir Leidenschaft, Ideenreichtum und Tatendrang mit.“ So positionieren sich die Jusos aktuell auf den sozialen Medien z.B. für Soziale Gerechtigkeit, eine frühe Berufs- und Ausbildungsberatung und Umweltschutz. Eine Vorstellung der jungen Kandidat*innen für findet ihr hier: https://www.instagram.com/jusos_rheinselz/
<https://www.facebook.com/jusosrheinselz/>

IMPRESSUM

Hrsg: SPD Ortsverein Udenheim. Redaktion: Peter Dietz, Dorothee Hientzsch, Bettina Kröhler. Bilder: Privat S. 4: pixabay/radonracer V.i.S.d.P.: Peter Dietz, OV Vorsitzender. Kontakt: ortsverein@spd-udenheim.de

Was ist los im Gemeinderat? - 13. März 2024



Was ist los im Gemeinderat? Welche aktuellen Themen werden diskutiert? Wie treten die verschiedenen Parteien und Wählergruppen auf? Kommen Sie mit und schauen Sie, was vor sich geht. Im Rahmen des Tagesordnungspunktes "Einwohnerfragestunde" können Sie auch selbst Fragen stellen zu Dingen, die Sie aktuell in Bezug auf unser schönes Dorf bewegen.

Nächster Termin: 13. März, 19 Uhr, Goldbach-Halle Udenheim.

Zum Druckzeitpunkt dieser Ausgabe war noch keine Tagesordnung veröffentlicht.

Udenheimer SPD demonstriert: Für Vielfalt und gegen Rechts

Rund 1.500 Menschen waren am ersten Freitag im Februar nach Nierstein gekommen, um für Freiheit, Demokratie und Vielfalt zu demonstrieren. Mit dabei waren auch viele Vertreter der SPD Udenheim sowie zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus unserer Heimatgemeinde. Anlässe waren das Erstarren der extremen Rechten und das Geheimtreffen, bei dem AfD-Politiker laut Medienberichten mit Neonazis die Abschiebung von Millionen Menschen aus Deutschland geplant haben sollen. Im Blick haben die

Extremisten dabei auch deutsche Staatsbürger mit einer Einwanderungsgeschichte. Remigration ist nichts anderes als Deportation, sagte einer der Redner in Nierstein, solchen Verfassungsfeinden müsse man die Stirn bieten.

Das taten die Demonstranten an diesem Freitagabend, darunter waren auffallend viele junge und alte Menschen. Organisiert wurde der Protest vom Jugendverband der VG Rhein-Selz. Eine Versammlung, die Mut macht!

